

Einladung

Diskussion zur Sozialdemokratischen Außenpolitik

15. November, 18:30 Uhr
Wiener Theaterkeller

Liebe Genoss*innen und Freund*innen des BSA,

Am 15.11.2022 um 18.30 Uhr darf Euch der **BSA Landstraße im Wiener Theaterkeller** (Hegergasse 9, 1030 Wien) zu einer Diskussion zum Thema „**Sozialdemokratische Außenpolitik**“ begrüßen.

Die Ereignisse rund um den Krieg in der Ukraine haben uns einmal mehr in Erinnerung gerufen, dass es heutzutage so gut wie kein politisches Thema mehr gibt, das losgelöst vom internationalen Kontext diskutiert und im Sinne sozialdemokratischer Werte bearbeitet werden kann. Dies gilt auch für weitere dringend zu lösenden Probleme wie den fortschreitenden Klimawandel oder das (auch globale) Auseinanderdriften von Arm und Reich.

Zu diesen und weiteren spannenden Themen diskutieren mit uns die beiden Genossen und Herausgeber des Buches „**Sozialdemokratische Außenpolitik. Historisches Selbstverständnis und aktuelle Ausblicke**“

<https://mediashop.at/buecher/sozialdemokratische-aussenpolitik>

Bernhard Müller und **Constantin Weinstabl**.

Im Anschluss an die offizielle Diskussion stehen sie uns natürlich auch informell für weitere Gespräche und Erörterungen zur Verfügung.

Wir ersuchen um Anmeldung unter 0664/381 20 74

Freundschaftliche Grüße,
Helene Levar

Müller, Bernhard / Weinstabl, Constantin (Hg.): Sozialdemokratische Außenpolitik.
Historisches Selbstverständnis und aktuelle Ausblicke
€ 24,90. ISBN: 978-3-85371-484-3